



## **Plastische Chirurgie - das Optimum erreichen**

*Dr. med. Volker Rippmann bietet in Köln qualitativ hochwertige, plastische Chirurgie für zahlreiche Bereiche an.*

Plastische Chirurgie reicht in der heutigen Zeit viel weiter, als einfach nur Schönheitsmakel zu beheben. Inzwischen sind zahlreiche Methoden möglich, die je nach Person und Bereich angewandt werden können und sich empfehlen oder weniger empfehlen. Die individuelle Beratung und Behandlung durch fachkompetente Chirurgen im Bereich Ästhetische Chirurgie Köln ist deshalb das A und O für alle Patienten und Patientinnen, die über eine Schönheitsoperation nachdenken. Darüber hinaus helfen plastische Chirurgen wie Dr. med. Volker Rippmann aus Köln auch dabei, nach Unfällen oder Operationen wie beispielsweise der Entfernung einer krebsbetroffenen Brust, wieder zu einem allgemein ansprechenden Aussehen zurückfinden zu können und das Leid, sich selbst in heimischen Spiegel nur noch bedingt zu erkennen, zu beenden.

Seit 2005 ist Dr. med. Volker Rippmann als plastischer Chirurg tätig und bietet in seiner Praxis in Köln vor allem hochwertige Beratung rund um die plastische Medizin Köln an. Seit 2007 ist er auch im Bereich der Handchirurgie tätig und ermöglicht es Betroffenen, Fehlstellungen korrigieren zu lassen. Die vorher eingehende Untersuchung der zu behandelnden Bereiche, das Prüfen von Risiken und Erläutern von Methoden sowie Aufklären der Interessierten gehört für Dr. med. Volker Rippmann zu einer hochwertigen Behandlung dazu.

Da die finanzielle Situation zahlreicher Menschen häufig zum Aufschieben der gewünschten Korrekturen und Operationen führt, können Interessierte auch über Finanzierungsmöglichkeiten sprechen. Kompetente Finanzierungspartner helfen in solchen Lebenslagen weiter. Suchende Männer und Frauen finden auf den Unterseiten von [www.plastische-chirurgie-koeln.com](http://www.plastische-chirurgie-koeln.com) weitere Informationen und Kontaktmöglichkeiten, um einen ersten Termin zu vereinbaren.

Verantwortlich für TextEinstellung:

DieWebAG

Email: [presse@diwebag.de](mailto:presse@diwebag.de)

Internet: [www.diwebag.de/google-freshness-update.php](http://www.diwebag.de/google-freshness-update.php)

## **Pressekontakt**

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann  
Turiner Str. 2  
50668 Köln

[plastische-chirurgie-koeln.com](http://plastische-chirurgie-koeln.com)  
[dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com](mailto:dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com)

## **Firmenkontakt**

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann  
Turiner Str. 2  
50668 Köln

[plastische-chirurgie-koeln.com](http://plastische-chirurgie-koeln.com)  
[dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com](mailto:dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com)

Willkommen bei Ihrem Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie  
Selbstbewusstes Auftreten und jugendliches Aussehen sind in unserer heutigen Zeit wichtiger denn je, um sich in seiner Haut wohl zu fühlen und Erfolg zu haben. Das ist unser Ziel und unsere Philosophie.

Die Plastische Chirurgie bietet viele Möglichkeiten Ihr Erscheinungsbild zu optimieren und somit Ihre Individualität und Schönheit zu unterstreichen. Wichtig ist dabei die Bewahrung Ihrer natürlichen Ausstrahlung und Individualität.

Als Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Fellow of the European Board of Plastic Surgeons mit langjähriger Berufserfahrung als Oberarzt in renommierten Kliniken möchte ich meinen Patienten die Möglichkeit geben ihrer persönlichen Idealvorstellung näher zu kommen.

Herzlichst

Dr. med. Volker Rippmann